



Neugestaltung Außenanlage in der Kinderkrippe „Mäuseland“ Jesewitz, Schulstraße 13

Die Gemeinde Jesewitz beabsichtigt über das Förderprogramm „Vitale Dorfkerne und Ortszentren im ländlichen Raum“ einen Förderantrag zu oben benanntem Vorhaben zu stellen. Der Förderantrag wird in den nächsten Tagen gestellt werden damit die Gemeinde in das Auswahlverfahren kommt.

Die Außenanlage an der Kinderkrippe wird von den Kindern des Kindergartens genutzt. Die Anlage wurde mit Eröffnung der Kinderkrippe 03/1989 errichtet und immer nur Ausbesserungsarbeiten vorgenommen. Spielgeräte wurden ersetzt, jedoch ohne ein Konzept. Da sich das Außengeländer in einen sehr schlechten Zustand befindet, ist eine dringende Sanierung des Geländes und der Spielgeräte notwendig.

Die Sanierung soll folgende Arbeiten beinhalten:

- Modellierung des Geländes
- Abbau- und Wiederaufbau von Spielgeräten
- Herstellung Terrasse und Schuppen
- Herstellung Rollerstrecke, Klettermöglichkeiten, Sitzgelegenheiten, Matschcke und Begrünungen

Die Planung der Außenanlage erfolgt in Absprache mit dem Bürgermeister, Herrn Tauchnitz, der Kindergartenleiterin, Frau Charras und Ihrem Team sowie dem Büro Knoblich.